
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高畠町立糠野目小学校 学校だより 

令和５年度 第５号 （2023.6.2 発行） 

  「たのしもう！１００周年」 

「授業を大事に」「より添う学校」（文責；校長） 

よ 

糠 小 

だ り 

 

100周年キャラクター 

「ぬかっぺ」ちゃんです 

 5月 31日（水）高畠町陸上記録会が高畠中学校のグラウンドで行われました。ゴールまで全力で走

る６年生の姿がひときわ輝いていました。仲間への応援も、糠野目小らしい元気とあたたかさがありま

した。女子リレーは最高のバトンパスで見事優勝に輝きました！おめでとうございます！ 

第４８回 高畠町陸上記録会入賞者（100M 走は 10 位まで、2 部種目は 6 位までが入賞です） 

 
【男子】 

100M走 

第４位 嶋津璃久 14 秒 60 

第７位 大石愛翔 14 秒 91 

80Ｍハードル 

第５位 佐藤 閃 17 秒 40 

走り幅 

第４位 大石愛翔 3Ｍ75 

1000Ｍ走 

第２位 鈴木璃久 3 分 23 秒 38 

第３位 嶋津璃久 3 分 27 秒 15 

【女子】 

100M走 

第１位 細谷帆花 15 秒 18  第２位 近野いちか 15 秒 20 

第４位 堀越 玲 15 秒 60  第５位 山本成美 15 秒 70 

80Ｍハードル 

第４位 堀越 玲 17 秒 95 

走り幅             走り高 

第４位 木伏優芽 3Ｍ08    第１位 伊東優佳 110 ㎝ 

800Ｍ走 

第２位 近野いちか 2 分 57 秒 24 

第３位 竹股華穏 2 分 58 秒 16 第 4 位 五十嵐琉海 3 分 4 秒 21 

ジャベリックボール 

第２位 網代玲愛那 28Ｍ48  第３位 佐藤陽和 24Ｍ86 

第５位 嶋津小羽  23Ｍ39 

【女子リレー】第１位 59秒 24 

細谷帆花 堀越 玲 

山本成美 近野いちか 



日 曜 ７月行事予定 日 曜 ７月行事予定 

１ 土  17 月 海の日 

2 日  18 火 委員会活動 

3 月 
安全点検 通学班長会 スマイルタイム 

指導部会 下校15：10（３年以上） 
19 水 

声かけ事案訓練 研修日 

下校15：10（２年以上） 

4 火 スマイルタイム 20 木  

5 水 スマイルタイム 研修日 下校15：10（２年以上） 21 金 授業参観・懇談会 

6 木 スマイルタイム 22 土  

7 金 クラブ 23 日  

8 土  24 月 学期末清掃週間 

9 日  25 火  

10 月 職員会議 下校15：10（3年以上） 26 水 代表委員会 研修日 下校15：10（２年以上） 

11 火 スマイルタイム  全校朝会 27 木 着衣泳（2年4年6年）変更になる場合があります 

12 水 研修日 下校15：10（２年以上） 28 金 終業式 下校14：10（全学年） 

13 木 校内研 29 土 夏季休業 

14 金 クラブ（最終） 30 日    ～8月23日（水）まで 

15 土  ３１ 月  

16 日     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

陸上記録会当日、こんな光景が・・・ 

 いつも通りのバトンパスができなくて入賞を逃してしまったリレー男子チーム。悔し涙で落ち込んで

いた選手の周りに、心配して励まそうと声を掛け合う子ども達が次々と集まってきました。うまくいっ

たときはみんなで喜び合い、うまくいかなかったときでも決して見捨てない。桜の木のようなやさしさ

がそこにはあったと思います。 

 悔し涙は決して恥ずかしいことではありません。それだけ必死に取り組んできたという何よりの証拠

です。これで終わりではなく、次に向かって頑張るエネルギーにしてもらえればそれでよい。高畠町の

小学校で育てたい「強い選手」「立派な選手」のひとつの姿だと思います。 

※スマイルタイムとは、子ども達一人一人

の悩みや不安を担任が聞き取る時間です。 

 糠野目小の中庭にあるギター池で、かもの一家

が子育てをしています。お母さん鴨の後ろを並ん

で歩くコガモの姿が愛らしいです。子ども達には

やさしく見守っていこうと話をしました。教室や

廊下の窓から見守る子ども達の笑顔がとてもやさ

しく感じます。かもさん一家のために廊下をやさ

しく歩く子ども達が増えました！100 周年をお祝

いに来てくれたのかもしれませんね。 

※分散開催を予定しています。

詳しくは後日お知らせします。 


